
２月議会では・・・

●子育て世代の支援について ●保育所について

●西阿知小学校区について ●読書の推進について

●トイレの洋式化について質問しました。

★昨年、西阿知小学校の増築をとの質問し、建設事

業費が計上されました。運動場も整備、隣接の西阿知

幼稚園3歳児保育についても前向きな答弁でした。

６月議会では・・・

●教育行政について ＊倉敷市図書館について

●子どもの貧困対策について＊貧困の連鎖について質

問しました。

★貧困の連鎖防止のため、福祉と教育の間の連携を

密にして取り組んでいくとの答弁でした。

９月議会では・・・●倉敷市内の就労継続支援Ａ型事

業所の大量解雇問題について ●西阿知小学校・西

阿知幼稚園について ●子どもの貧困対策について

質問しました。

★ あじさいグループのＡ型作業所5箇所が閉鎖し、220

人の障がい者の方々が離職を余儀なくされ、その支援方

法を問い、さらに、今後このようなことがない指導体制

をとってほしいと質問しました。今後は、しっかりとし

たチェック体制や指導体制をしていくとの答弁でした。

12月議会では・・・

●子どもの貧困対策について

＊子どもの支援体制について ①学習支援体制 ②児童

扶養手当の毎月支給 ③生活困窮者への学童保育料の

減免について

＊子ども食堂について ①子ども食堂への支援（運営

助成金等）②子ども食堂の設置

●学校のトイレの洋式化について

＊小学校のトイレの洋式化について ①倉敷西小学校・

玉島小学校の洋式化率から見えてきたもの

②今後の取り組みについて

●障がい者福祉に関して

＊事業所指導室について①取り組み内容②今後の役割

＊日中一時支援について①現状と今後について（有資

格者や勉強会などでの指導強化を ）

★ 今年の議会質問を振りかえってみますと、まずは、

子どもの貧困対策について取り上げ、伊東市長が、貧

困対策は、教育委員会と福祉部局が連携をとって行っ

ていきます。また、トイレ校舎の新築や改築の際、洋

式化率を90％以上にしますと答弁されたことは、一歩

前進したと考えています。倉敷のトイレの洋式化率は、

全国平均以下で、既存の学校のトイレの課題が大きい

と思っています。未来のこどもたちの為に、学校での

生活環境の整備を、今後も注視していきます。

今年も、市民目線・現場主義で頑張り、皆さんにとっ

て「あたたかさあふれる倉敷。」より良い未来に向け

ての倉敷市をつくっていきたいと思います。
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